



ALIANZA ESTRATÉGICA QUE BUSCA RÉDITOS POSITIVOS PARA LA REGIÓN.

## Firman convenio que materializará 16 proyectos sanitarios en Atacama

**OPORTUNIDAD.** La inversión en obras supera los \$150.000 millones y considera a varias localidades

La Municipalidad de Copiapó dio el vamos a las actividades recreativas programas para las vacaciones de invierno con el trekking al mítico Cerro Bramador, iniciativa donde las y los vecinos y turistas que residen en la comuna pasaron un grato momento disfrutando de la subida y descenso.

En el marco de la alianza estratégica entre el Gobierno Regional de Atacama y la empresa sanitaria Nueva Atacama S.A., se llevó a cabo durante esta mañana, la firma de un convenio de colaboración entre ambas instituciones, lo cual permitirá avanzar en 16 proyectos sanitarios en sectores rurales, urbanos y zonas aisladas con déficit en el acceso a agua potable y tratamiento de aguas servidas en diversas localidades y comunas de las tres provincias de la región.

### FIRMA

Mediante la firma de dicho convenio, la empresa sanitaria Nueva Atacama asumirá el rol de unidad técnica en iniciativas financiadas por el Gobierno Regional, que considera desde la ampliación de redes de alcantarillado, hasta la construcción de plantas de tratamiento de aguas servidas, beneficiando a localidades como Flamenco, Nueva Caldera, Alto del Carmen, El Tránsito y Huasco Bajo, entre otras.

Sobre la importancia del convenio, el gobernador regio-

nal, Miguel Vargas, señaló que “el monto de la inversión va a superar con creces los \$150 millones. Sabemos que estos proyectos, dependiendo de la magnitud del tamaño de cada iniciativa, demoran más o menos, pero esperamos que en un plazo de 5 a 6 años estas obras puedan estar totalmente materializadas”, indicó la autoridad.

Por su parte, el gerente regional de Nueva Atacama, Marcelo Basaure, manifestó que “es una alianza estratégica que tenemos con el Gobierno regional en este minuto en donde nosotros pasamos a ser parte de unidad técnica, de muchos proyectos que se puedan desarrollar en un plazo cercano y que sea en directo beneficio de todos los habitantes de la región”.

Algunos de los proyectos considerados en el convenio son; la ampliación de la red de alcantarillado hacia el pueblo San Fernando, las plantas de tratamiento de aguas servidas o plantas de reúso en Huasco y Chañaral. Como también, el proyecto de red de agua y alcantarillado en la localidad de Flamenco, sector Nueva Caldera, además de plantas de tratamiento de aguas servidas y red de alcantarillado en Alto del Carmen, El Tránsito, San Félix y finalmente, el proyecto de alcantarillado en el sector de La Arena en Huasco Bajo y las obras en el barrio emergencia en Diego Almagro.